



## Por qué se adelantó la toma de protesta de Claudia Sheinbaum al 1 de octubre

Bajo la reforma política-electoral, el gobierno del país estipuló un cambio para que Claudia Sheinbaum ascienda al cargo presidencial en octubre

Por **Alejandra Zúñiga**

24 Sep, 2024 07:58 a.m. MX



Por primera vez en la historia del país, la transición del Poder Ejecutivo se realizará el 1 de octubre, donde la virtual presidenta electa, **Claudia Sheinbaum Pardo**, precederá el cargo que deja Andrés Manuel López Obrador. Sin embargo, en sexenios pasados esto no ocurría así, pues la ceremonia daba lugar en **diciembre**.

Durante la ceremonia, la presidenta electa estará acompañada de un grupo de mujeres cadete del **Heroico Colegio Militar**, dado que se encargarán de escoltarla hasta su llegada al Palacio Legislativo de San Lázaro.

Por su parte, Sheinbaum deberá rendir protesta ante los presentes, además de dirigir un mensaje al Congreso y protagonizar el **Himno Nacional de México**. De igual manera, se espera la participación de López Obrador, quien tendrá como función entregar **la banda tricolor a Ifigenia**, para después colocarla en el hombro de la próxima mandataria, esto según el Art. 37 de la Ley sobre el Escudo, la Bandera y el Himno Nacionales.

[Por qué se adelantó la toma de protesta de Claudia Sheinbaum al 1 de octubre - Infobae](#)